BOLETÍN JE

AGOSTO 2025





El próximo 22 de agosto se realizará nuestro Evento Anual de Hermanos Mayores, en el marco de la celebración del 40° aniversario de la Institución. Este encuentro tiene un profundo valor simbólico y emocional, ya que en él se comparten historias de éxito de nuestros beneficiarios a lo largo de los años.

Estas experiencias reflejan el esfuerzo, la constancia, la resiliencia y el compromiso que han sido clave en sus procesos de recuperación y transformación de vida. Además, el evento se convierte en un espacio de inspiración para los pacientes actuales, quienes encuentran en estas vivencias un espejo de sus propios retos, fortaleciendo su motivación para cambiar y su decisión de recuperarse.

En la próxima edición de nuestro boletín compartiremos todos los detalles de esta significativa celebración. Nos llena de alegría poder compartir estos logros con ustedes, ya que son parte fundamental del camino que nos hemos trazado.

Reitero nuestro agradecimiento por su confianza y acompañamiento en esta labor, donde el fin último es rescatar estrellas y hacer brillar a nuestras luciérnagas.

Lic. Blanca Ferreyra Alarcón.Directora General.

TRATAMIENTO

El área de Tratamiento impartió talleres con adolescentes, madres, padres y cuidadores en AFEECI, A.C., una de las instituciones aliadas. El objetivo fue brindar herramientas para la prevención ante el riesgo de consumo de sustancias psicoactivas, así como estrategias en torno al cuidado de la salud psicoemocional.

Hemos transmitido conferencias virtuales a través de las diferentes redes sociales de la Institución, diri-

gidas a la comunidad de usuarios, sus familias y público en general. En esta ocasión, enfatizando el 40 Aniversario de Juventud, Luz y Esperanza, I.A.P., se realizó un conversatorio entre la Directora de JLE, Blanca Ferreyra y José Rico, Responsable del área de Tratamiento, quien narró su trayectoria en la Institución, junto con los retos de los usuarios y sus familias frente al consumo de sustancias y la mejora en su salud emocional.

Psic. Angélica Castillo

Terapeuta Familiar.



Taller en AFEECI, A.C.

55 5255 3169 55 5254 6835 WWW.JLEADICCIONES.ORG

LAGO GINEBRA 28 COL. CUAUHTÉMOC PENSIL CDMX JLEDIRECCION@GMAIL.COM



Este mes nos llena de entusiasmo, pues JLE abrirá sus puertas a la comunidad con la cartelera de actividades de verano, pensada con especial dedicación para jóvenes y adultos, donde a través de talleres y espacios de encuentro, buscamos ofrecer alternativas saludables durante el período vacacional, fortaleciendo vínculos y sembrando conciencia desde lo cotidiano.

Sembrando conciencia desde lo cotidiano

Invitamos con mucho cariño a toda la comunidad a sumarse a estas actividades, que son una oportunidad para aprender, compartir y construir colectivamente entornos seguros.

Nos complace anunciar que la Red Conéctate por tu Seguridad, contactó a JLE con la intención de invitarnos a participar en uno de sus proyectos. Esta primera comunicación representa una posible colaboración a futuro que, sin duda, podría fortalecer nuestros esfuerzos en la promoción del bienestar y la prevención de adicciones desde un enfoque interinstitucional.

Aunque las aulas estén en pausa, el equipo no lo está, pues seguimos trabajando en el diseño de estrategias preventivas para renovar y enriquecer nuestras intervenciones en las escuelas. Nos preparamos para regresar con propuestas sólidas que sigan abriendo espacios de diálogo, reflexión y transformación en cada comunidad escolar.



Edith Pelcastre Mendoza Responsable del área de Prevención.

DESARROLLOINSTITUCIONAL

Por: Gerardo Martínez Asistente de D.I.

Nos encontramos trabajando en los preparativos para el lanzamiento de una campaña de Crowdfunding con el fin de recaudar fondos que nos permitan seguir ampliando nuestro impacto, y así, sostener los programas de apoyo que brindamos a quienes más lo necesitan.

Además, continuamos avanzando con la logística y organización de nuestro evento conmemorativo por el 40° aniversario de nuestra institución, una celebración muy especial, que refleja cuatro décadas de compromiso, acompañamiento y esperanza.

